
◎市長（山田憲昭君）  

 

通常含めた金融支援策はあるんですが、先ほども宮岸議員のときに答えたと思うんで

すが、うちらのほうは金融のパーセントの支援はすぐ金利から見ればいいんです。そう

なんですけれども、今、政府が 10日をめどに、あらゆるものを議論しております。   

もちろん市が２日から休校したときに、放課後児童クラブの皆さん方も即立ち上げて

いただいたり、今日で全部 37 クラブが朝からということになりましたけれども、そう

いう形でやっていただいた方々も国がどこまで面倒見られるのか。   

少なくとも放課後児童クラブを立ち上げていただいた皆さん方に、いわゆる利用人数

と実際来ているのが半分だったり少ない分があったりしますけれども、そういった基準

値を抜きにして、かかったものは全部見ようとするときに、国と実際とのギャップが出

るというようなこともあるかもしれません。   

そういったことと、細かい時点で、今、市がどれをどこまできちっとやるかという部

分はまだできていませんが、基本的には国の政策を通じてやっていく中で、19 日が会

議の最終日ですから、そこまでに追加補正なりいろんな形の中で、補助ができるもの等

についてはまた考えながら、追加補正をその 19 日の分に出せるのか、そしてまた、そ

れでまだだめなら臨時議会も開いていただくのか、そういった臨機応変な対応をしなが

ら、この問題には取り扱っていこうというふうに思っておりますので、よろしくお願い

したいと思います。 


